



## Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au **077 91 87 07** ou par mail : [pa-lbv@sonapresse.com](mailto:pa-lbv@sonapresse.com), et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

## INDUSTRIE

La première édition des Journées de l'industriel gabonais (JIG), ouverte jeudi, s'est achevée samedi dernier sur une note d'espoir. C'est le ministre d'Etat en charge de l'Industrie, Pacôme Moubelet Boubeya, qui a clos les travaux devant une assemblée essentiellement composée d'acteurs étatiques et d'opérateurs économiques.

Page 4

## DIPLOMATIE

Le président de la République de Guinée Bissau, le général Umaro Sissoco Embaló, séjournera à Libreville du 14 au 15 novembre prochain, dans le cadre d'une visite de travail et d'amitié. Parmi les temps forts de ce séjour, on note un entretien avec son homologue gabonais Ali Bongo Ondimba.

# ENGAGEMENT TENU !

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, était ferme et déterminé en instruisant le gouvernement de trouver, dans les délais raisonnables, des logements à la famille ayant perdu sept de ses membres dans des éboulements au PK8, et à d'autres recensées à cette occasion. C'est désormais chose faite. Six familles au total ont été relogées, aux frais de l'Etat, dans un lotissement à Bikélé, à quelques kilomètres de Libreville. Elles ont reçu les clés de leurs maisons, samedi dernier, des mains de la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda.

Page 2



DANS le cadre des championnats du monde de taekwondo 2022 qui se tiennent à Guadalajara au Mexique, les choses sérieuses commencent aujourd'hui pour les athlètes gabonais. Ils sont dix au total, quatre femmes et six hommes dont l'ancien champion du monde Anthony Obame. Deux des dix Panthères du Gabon vont en effet entrer en compétition ce lundi. Laquelle compétition octroie des points pour le classement général de chaque compétiteur sur l'échiquier planétaire par catégorie.

Pages centrales

## POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce qui ne va pas avec notre jeunesse? Jusqu'à quelle limite de violence aveugle va-t-elle s'arrêter?

Vendredi dernier, les élèves du lycée technique - encore eux - et ceux du lycée d'Etat en sont violemment venus aux mains. Offrant ainsi un spectacle des plus lamentables aux Gabonais.

Qui est à l'origine de cette violence? Une chose est certaine, ce à quoi on a assisté est une honte. C'est tout le pays qu'on juge à travers ce comportement qui tend à se banaliser et qui laisse tout le monde penser: l'Education nationale, chefs d'établissements, parents et même élèves. Posez la question aux concernés, ils vous répondront de go que c'est dans l'air du temps. C'est dit, la violence est rentrée dans

les mœurs. Un regard suffit et ça s'enflamme. Le savoir-faire et le savoir-être qui nous étaients enseignés pour devenir plus tard des bons citoyens modèles n'existent plus. On est surpris de voir le Gabonais naguère peuple pacifique, craignant Dieu se transformer en des êtres agressifs capables d'actes de violence extrême. On ne comprend pas. C'est dire que le Gabonais n'est plus le Gabonais d'il y a 50 ans. Plus personne ne le reconnaît. Tels les autres citoyens du monde, il est aussi nourri à la mamelle de l'intolérance qui caractérise notre temps. Que faire? Il revient aux pouvoirs publics avec l'appui de toute la chaîne de formation de rechercher les causes profondes de ce phénomène qui, si on ne s'y penche avec sérieux risque de nous emporter dans ses flots. Alors, il est plus qu'urgent de s'attaquer à la racine de ce mal quoi.

...MAKAYA